

Teilnehmerrekord beim 4. Schulschachturnier

28.01.2026 | 16:05 von L. Feldhaus

In diesem Jahr konnten wir die Teilnehmerzahl an unserem beliebten Turnier noch einmal deutlich auf 51 schachbegeisterte Spielerinnen und Spieler steigern. Während die Aula im letzten Jahr als Turniersaal noch bequem ausreichte, war in diesem Jahr auch der benachbarte Klassenraum gut gefüllt. Zwei Spielräume und die große Zahl an Kindern erforderten die Unterstützung zahlreicher Helferaus unseren Kooperations-Schachvereinen OSC Rheinhausen und Turm Kamp-Lintfort, die den Kindern als Schiedsrichter geduldig zur Seite standen.

Nach einer kurzen Begrüßung und Regelkunde spielten die Kinder am Freitag, den 9. Januar von der 1. bis zur 6. Stundesieben Runden mit jeweils 13 min Bedenkzeit und forderten ihre Köpfe dabei einmal auf andere Weise heraus als im klassischen Unterricht nach Stundenplan. Von der Anfängerin, die stolz war gerade erst die Spielregeln gelernt zu haben, bis zu den erfahrenen Profis mit Teilnahmen an Deutschen Meisterschaften waren alle Spielstärken vertreten und jedes Kind konnte auf seinem Niveau um den ein oder anderen Punkt kämpfen.

Am Ende sicherte sich Adela Murrau (4d) mit 7 Punkten den Pokal für die Schulsiegerin. Platz 2 ging mit 6 Punkten an Vinh Linden (4b) und Platz 3 mit 5,5 Punkten an Noah Badowski (4d). Mit ebenfalls 5,5 Punkten belegte Haadiyah Rahman (2d) aufgrund der schlechteren Feinwertung den 4. Platz und wurde damit die beste Spielerin aus den Klassen 1 und 2. Auf den Plätzen 5 bis 11 folgten mit jeweils 5 Punkten Sven Giezenaar (4d), Luca Pytlak (4d), Maximilian Müller (4d), Jannis Lorch (4d), Carl-Eduard Breuer (4d), Felix Pfeiffer (2d) und Dario Bublitz (3a).

Die Plätze 1 bis 3 sowie die drei besten Kinder aus den Klassen 1 und 2 gewannen für ihre besondere Leistung verschiedene Sachpreise, wie z.B. Schach-Bücher und kleine Spiele. Die besten Mädchen aus beiden Altersgruppen durften sich über schicke Notizbücher freuen. Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer durften sich einen Schach-Sticker aussuchen und bekamen eine Urkunde, die sie stolz mit nach Hause genommen haben.

Die besten Spielerinnen und Spieler des Turniers bekommen eine Einladung zur Teilnahme an der Kreismeisterschaft, sobald der Termin dafür feststeht.